

Erste gewinnt letztes Heimspiel im Jahr 2019

24.11.2019 17:37 von Albrecht Morast

Am heutigen Sonntag stand für unsere Erste Mannschaft nicht nur das letzte Heimspiel im Kalenderjahr 2019, sondern zugleich der erste Rückrundenspieltag an. Dazu trafen unsere Polk-Mannen auf den FC Hettingen. Nach einem torlosen ersten Durchgang sahen die Zuschauer im zweiten Spielabschnitt zwei Tore, die beide unser Team schoss, sodass das Spiel mit 2:0 für unsere Farben endete.

Acht Tage nach dem 2:1 Erfolg beim FC Donebach erwartete unsere Erste den FC Hettingen zum Derby. Mit Blick auf die Tabelle war unserer Mannschaft die Favoritenrolle in die Schuhe zu schnüren. Allerdings verlor unser Team seit der Fusion zwischen dem TSV und dem VfL alle drei vorherigen Partien gegen den FC - das Hinspiel gewannen unsere Gäste deutlich mit 5:1. Somit stand heute viel Wiedergutmachung für unser Team auf dem Programm. Davon sahen die Zuschauer während des ersten Durchgangs nur wenig. Im ersten Spielabschnitt waren Torraumsituationen Mangelware. Beide Mannschaften konnten keine nennenswerten Chancen herauspielen, sodass die beiden Schlussmänner bei schönem Herbstwetter die wärmenden Sonnenstrahlen über weite Strecken genießen konnten.

Unsere Mannschaft tauchte mit zwei straffen Hereingaben zweimal gefährlich vor dem gegnerischen Gehäuse auf. Auf der anderen Seite wirbelten die schnellen FC-Stürmer unsere Abwehrreihe das eine oder andere Mal durcheinander. Die größte Möglichkeit hatten unsere Gäste in der 29. Spielminute durch einen Freistoß von der Strafraumgrenze. Das Spielgerät flog knapp über den Querbalken unseres Schlussmannes Max Popp.

Im zweiten Spielabschnitt war unsere Mannschaft wesentlich engagierter und suchte auch des Öfteren den Weg Richtung Tor. Kurz nach Wiederanpfiff sorgten zwei Situationen im gegnerischen Strafraum für eine vielversprechendere Halbzeit als vor dem Pausentee. Nachdem ein Freistoß von Christian Müller am Außenpfosten landete (55. Minute), machte es Stefan Vasko zwei Minuten später besser: Unser Spieler mit der Rückennummer 9 brachte nach Zuspiel von Tim Häfner das Spielgerät im Fallen im langen Eck unter - 1:0 (57.). Mitte des Durchgangs hatte Felix Holderbach, wieder nach Vorarbeit von Tim Häfner, durch einen Schuss die Möglichkeit zum zweiten Treffer - allerdings verfehlte der Schuss das Ziel. In der 82. war es Felix Holderbach, der zur Freude der TSV/VfL-Anhänger zum vorentscheidenden 2:0 traf. Unser Spieler wurde auf die Reise geschickt und setzte sich gegen den Schlussmann durch. Unsere Gäste gaben auch im Anschluss an den zweiten Treffer nicht auf und hatten in der 87. eine Chance zu verkürzen. Kurz vor dem Ende ging ein Schuss von Christian Müller knapp am Tor vorbei, sodass es letzten Endes beim 2:0 blieb.

Am kommenden Wochenende steht für unsere Erste das letzte Spiel im Kalenderjahr 2019 an.

Das nächste Spiel:

Sonntag, den 01.12.2019: 14:30 Uhr VfB Sennfeld/Roigheim - TSV/VfL1 (in Sennfeld)